

Carga por Patagual podría mitigar la congestión vial

Mejorar los accesos y condiciones de seguridad en la Ruta Patagual, de manera que se desvíe parte de la carga que hoy circula por la Ruta 160, es una de las medidas que surgieron de la reunión de coordinación entre el alcalde de San Pedro de la Paz y representantes de la Corporación Chilena de la Madera (Corma).

El alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, señaló: "Todo lo que podamos trabajar con los distintos actores

involucrados constituye condiciones necesarias, pero no suficientes. Hemos conversado con Corma, pues el sector (forestal) tiene aproximadamente 900 camiones transitando diariamente por la Ruta 160, de un total de 7.600; es decir, más del 10% del tráfico. Por lo tanto, cualquier medida que nos permita redirigir el tránsito de estos vehículos hacia rutas alternativas o, al menos, ordenar mejor su circulación por la Ruta 160, representará un avance".

Spoerer agregó que propondrá esta alternativa del Gobernador Regional, Sergio Giacaman, y buscar una pronta habilitación de la Ruta Patagual.

A su vez, el presidente de Corma Biobío y Ñuble, Alejandro Casagrande, indicó que "Hoy día los camiones ya tienen una regulación para utilizar los puentes, pero también creemos que, para poder desviar algunos camiones hacia la Ruta Patagual y reducir el tránsito en la comuna, es necesario mejorar los accesos a la ruta, la llegada y también la señalética en el tramo, entre ambas entradas o salidas".